

Grenoble, le 6 avril 2018



Budget participatif 2016

Appel à bénévoles pour un « Coup de pinceau rue du Drac »



En 2016, le projet de Coup de pinceau rue du Drac*, porté par le collectif Déclic, a été sélectionné par les Grenoblois dans le cadre du Budget participatif.

En 2017, le collectif Black & White Zulus a remporté l'appel à projets pour faire de la rue du Drac une zone de rencontre conviviale, apaisée et sécurisée. La vitesse sera désormais limitée à 20km/h dans cette rue située aux abords de l'école Ampère.

Le collectif a proposé aux habitants de participer à la réalisation de motifs figuratifs, les "hiéroglyphes grenoblois", composés d'éléments représentatifs ou symboliques de la rue du Drac, du quartier et de la ville. L'ensemble des motifs a été travaillé de façon à être visible de tous.

Le collectif Black & White Zulus est intervenu auprès des CM1 et CM2 de l'école Ampère et du centre de loisir Chorier-Berriat pour réaliser avec les enfants les dessins qui orneront la rue. Un atelier participatif organisé en février a également permis aux habitants de créer leurs « hiéroglyphes grenoblois ».

Tous les jours jusqu'au 13 mai, il est possible de s'inscrire pour décorer la rue à l'aide de pochoirs avec le collectif.

Inscriptions et renseignements : mikk.blanc38@gmail.com / 06 74 89 64 64

* [le projet](#) était initialement prévu sur Chavant. Depuis, la réglementation a évolué : les décorations au sol ne sont réalisables plus que dans les zones de rencontre (où les piétons sont prioritaires), ce qui a exclu le carrefour Chavant. Après échanges avec les porteurs, c'est finalement rue du Drac que le projet pourra voir le jour.